

■ Guía rápida

Estas son las rutas del MIO que te llevan a la COP16: planifica tu trayecto



Pie de foto: Rutas del MIO conectarán a caleños y turistas con la COP16.

CALI

Martes 22 de Octubre, 2024

En Cali se está llevando a cabo la Conferencia de las Partes, COP16, cumbre mundial sobre biodiversidad, y MetroCali dispuso más de 45 rutas del MIO para facilitar el acceso a los eventos.

Esta medida busca conectar tanto a caleños como a turistas con las actividades de la Zona Verde, ubicada en el centro de la ciudad, y con los espacios del Circuito de la Biodiversidad, distribuidos en diferentes puntos de Cali.

El evento, que reunirá a delegaciones de diversos países para discutir temas clave sobre el medio ambiente, contará con una oferta de transporte público adaptada a sus necesidades.

Entre las rutas disponibles se encuentran 19 alimentadoras, 12 pretroncales, 9 troncales, 3 expresas y 2 circulares, las cuales cubrirán todos los sectores de la ciudad, facilitando la movilidad hacia los eventos abiertos al público.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

- LO MÁS VISTO**
 -  [Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)
 -  [Cambios en el pico y placa en Cali por la COP16: las motos también estarán incluidas](#)
 -  [Proyectos que transformarán a Cali: hacia una ciudad más conectada y sostenible](#)
 -  [¿Qué fallas se presentaron en el caso de Sofía Delgado?](#)
 -  [Villagorgona estalla tras hallazgo del cuerpo de Sofía Delgado: comunidad enfurecida incendia casa y comercio del presunto asesino](#)
- LO MÁS RECIENTE**

Rutas hacia la Zona Verde

El epicentro de la COP16 será la Zona Verde, ubicada en el Bulevar del Río. Para quienes deseen participar en las actividades pedagógicas y culturales que allí se realizarán, Metro Cali dispuso rutas que cubren todas las zonas de la ciudad.

Desde el norte, los usuarios podrán acceder a la Zona Verde a través de las rutas E21, E37 y C302, que hacen parada en la estación Ermita o Plaza Cayzedo, puntos cercanos al corazón del evento.

Desde el sur, las rutas E21 y P21E conectan con la estación San Pedro, ubicada a pocos metros de las actividades.

Para los usuarios que se desplacen desde el oeste de Cali, las rutas alimentadoras A02 y A06, con paradas cercanas al hotel Intercontinental, también están habilitadas.

Rutas especiales para acreditados

Para los participantes acreditados por la ONU, Metro Cali dispuso cinco rutas exclusivas, operadas con buses eléctricos, que conectarán con el Centro de Eventos Valle del Pacífico, sede de las negociaciones oficiales.

Este esfuerzo fue posible gracias a la reciente recuperación de la flota de buses eléctricos, lo que permitirá operar las nuevas rutas sin afectar el servicio habitual del MIO.

Circuito de la Biodiversidad

El MIO también será clave para quienes deseen asistir a los eventos del Circuito de la Biodiversidad, distribuidos en tres espacios diferentes de la ciudad.

La Unidad Deportiva Alberto Galindo, una de las principales sedes del circuito, será accesible desde el norte con las rutas E21 y T31, y desde el sur con la ruta T47.

Para quienes se desplacen desde el oriente de la ciudad, las rutas T50 y T52 permitirán una conexión rápida y directa hacia las sedes del evento.

Las autoridades recomiendan a los caleños planificar sus desplazamientos con antelación y utilizar las aplicaciones móviles del MIO para conocer el estado del servicio y evitar posibles retrasos.

La COP16 se llevará a cabo en diversos puntos de la ciudad, por lo que Metro Cali busca garantizar la movilidad eficiente de todos los participantes.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS
